



## Mainstream Renewable Power vende cinco proyectos renovables al Grupo Argos en Colombia

■ La operación, cuyo valor no se ha hecho público, incluye tres parques solares y dos eólicos.

POR KAREN PEÑA

En medio de la expectativa que surgió luego de que se conociera que Mainstream Renewable Power había encargado a BTG Pactual explorar la venta de la operación en Chile, la firma -de capitales noruegos, japoneses e irlandeses- selló una operación relevante: anunció este lunes la venta a Celsia de un portafolio en desarrollo de 675 MW de proyectos renovables en Colombia.

La operación -cuyo valor no se ha hecho público- considera cinco proyectos de energía renovable desarrollados por Mainstream en Colombia: tres parques solares y dos eólicos.

Se trata de los parques solares Andrómeda, de 100 MWac (corriente alterna); Aries, de 175 MWac; y Pollux, de 100 MWac; además de los parques eólicos Neptuno, de 150 MW, y Sirius, de 150 MW.

Celsia, empresa del sector energético y parte del Grupo Argos de Colombia, está enfocada en la generación y comercialización de energía

eléctrica con un fuerte énfasis en fuentes de generación renovables y sostenibilidad. La transacción fue asesorada por Bancolombia y por el estudio jurídico Posse Herrera Ruiz.

El Grupo Argos es un *holding* de infraestructura -con concesiones viales y aeroportuarias- y líder en el negocio de cementos en el país cafetero, pero que tiene presencia en 16 países del continente, con énfasis en naciones de Centroamérica y el Caribe como Panamá, Surinam, Haití, República Dominicana, Costa Rica, Islas Vírgenes Británicas, Aruba, entre otras.

Desde Mainstream indicaron que la transacción “está en línea con la estrategia comercial de la compañía, creando valor a través de una sólida ejecución de proyectos, una base de costos ajustada y eficiencia de capital, incluido el reciclaje de capital, además de construir y operar parque eólicos y solares en los países donde la empresa está presente”.

En Chile, donde está desde 2008, Mainstream tiene un portafolio diversificado de generación renovable de 1.113 MW en operación y actualmente está construyendo otros 109 MW que entrarán en operación hacia fines de este año.

### “Confianza del mercado”

En un comunicado, Manuel

Tagle, *general manager* Latam de Mainstream Renewable Power, indicó que “Celsia, empresa líder de la industria renovable en Colombia, haya adquirido este importante portafolio de Mainstream en ese país, demuestra la confianza del mercado en el sello de calidad de los proyectos desarrollados por nuestra compañía, que cuenta con un estándar global”.

Mientras tanto, Ricardo Sierra, líder de Celsia, sostuvo que se han propuesto “seguir impulsando la transición energética en

Colombia, al punto que esperamos para 2027 tener 1.000 megavatios de energía renovable no convencional en operación. Hoy tenemos 339 MW y otros 300 MW en construcción”.

“Este portafolio de Mainstream Renewable Power ajusta muy bien con el nuestro, especialmente por la ubicación y estados de desarrollo, además de la confianza que nos da la experiencia y rigurosidad en el diseño y desarrollo de proyectos eólicos y solares de esta compañía global”, añadió.